



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 9 Pièces |
| Superficie | 235 m² |
| Référence | 84215868 |
| Prix | 747 000 € |

Flassans-sur-Issole

Maison à vendre (83340)

Exclusivité - Plein d'élégance décrit au meilleur cette belle et spacieuse bastide dans le charmant village de Flassans, située dans un grand jardin mature de 2506 m². Cette maison a été conçue par le propriétaire actuel. Construite avec des matériaux de qualité, elle a été finie dans un style moderne qui rend toutes ses pièces spacieuses, lumineuses et aérées. Depuis le hall d'entrée, on accède au salon de 49 m² avec cuisine ouverte où trois portes-fenêtres s'ouvrent sur la terrasse et le jardin. Il y a un bureau séparé et une buanderie. Du côté de la piscine, il y a un autre salon et une ...

Exclusivity - Elegance best describes this beautiful and spacious bastide in the lovely village of Flassans, set in a large garden of 2506 m². This home has been designed by the present owner. Constructed with quality materials, it has been finished in a modern style that makes all of its rooms spacious, light and airy. From the entry hall one enters the 49 m² living space with open kitchen where three sets of patio doors open out onto the front terrace and the garden. There is a separate office and a laundry room. At the pool side of the house there is another living room and semi open kitchen, ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

